

LE DÉFI CYCLISTE CYCLOMANIA EST DE RETOUR SUR LA RIVIERA !

Mesdames et Messieurs les représentantes et représentants des médias,

Du 1^{er} au 30 septembre prochain, les communes de Blonay-Saint-Légier, La Tour-de-Peilz, Montreux et Vevey participeront ensemble au défi ludique visant à encourager la pratique du vélo au quotidien.

Organisé par l'association PRO VELO Suisse, Cyclomania permet aux communes et régions participantes de proposer à leur population un défi cycliste ludique d'une durée d'un mois dans le but d'encourager leurs citoyennes et citoyens à utiliser davantage le vélo au quotidien. Les quatre villes de la Riviera vaudoise (Blonay-Saint-Légier, La Tour-de-Peilz, Montreux et Vevey) se sont ainsi associées pour proposer un défi régional durant tout le mois de septembre prochain.

Concrètement, cette action permet aux personnes qui y participent de suivre leurs déplacements à vélo et de gagner des prix en s'inscrivant sur l'application Cyclomania. Chaque déplacement enregistré sur cette application permet aux participantes et participants de gagner des points et plusieurs prix seront mis en jeu dans le cadre de ce défi. Plus d'informations sur www.cyclomania.ch

Cette action permet non seulement d'œuvrer pour la protection du climat et de l'environnement, puisque le vélo n'émet ni CO₂, ni particules fines lors de son utilisation, mais participe également à l'amélioration de la santé des citoyennes et citoyens en encourageant une pratique sportive régulière.

Les quatre communes participantes espèrent que ce défi rencontrera du succès auprès de la population de la Riviera et qu'il encouragera la pratique du vélo dans la région.

Contacts

- Sarah Lisé, municipale en charge de l'environnement, de l'énergie et du développement durable, 021 564 03 16, sarah.lise@bstl.ch
- Vincent Bonvin, municipal ad interim en charge de l'urbanisme et des travaux publics à la Tour-de-Peilz, 076 811 34 61
- Florian Chiaradia, municipal en charge des travaux publics et de la mobilité à Montreux, 021 962 77 30, florian.chiaradia@montreux.ch
- Gabriela Kämpf, municipale en charge du Bureau de la durabilité de Vevey, 021 925 53 00, gabriel.kaempf@vevey.ch